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В данной статье предпринята попытка рассмотрения преамбул конституций различных стран, существующих 
в политико-правовой традиции большинства государств. В настоящий момент значение и роль преамбулы как со-
ставной части большинства конституций в практике и доктрине нивелированы, хотя интеллектуально-нравственная 
и практическая потребность в данном элементе правотворческой техники значительно расширилась. Появляются 
новые тенденции законотворчества, когда законодатель включает данный институт не только конституции, но и 
текущие нормативные правовые акты, в том числе подзаконные, что свидетельствует об изменении конституци-
онно-правовой доктрины в настоящий момент. В этой связи понимание преамбулы как неотъемлемого элемента 
современных нормативных правовых актов, и особенно конституции, как излишнего и несущественного феномена 
является глубоко ошибочным. Такой подход нам представляется неправильным, так как преамбула конституции — 
это душа конституции, отражающая ее историко-политическую, мировоззренческую и идеологическую суть. Пре-
амбула конституции позволяет утвердить и раскрыть смысл всей конституции по определенной системе координат, 
смыслов и значений. Преамбула конституции представляет собой тот атрибут правовой материи, его свойство, а 
точнее принцип, который наполняет право в целом тем или иным мировоззрением и духовностью. Автор попытался 
концептуально раскрыть содержание данного феномена.
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In this article, an attempt is made to examine the preambles of the Constitutions of various countries existing in 
the political and legal tradition of most states. At the present moment, the importance and role of the preamble as an 
integral part of most of the constitutions in practice and doctrine are leveled, although the intellectual, moral and practical 
need for this element of law-making technology has signifi cantly expanded. There are new tendencies of lawmaking, 
when the legislator includes this institution not only in the Constitution, but also current regulatory legal acts, including 
subordinate legislation, which indicates a change in the constitutional legal doctrine at the moment. In this connection, the 
understanding of the preamble as an inalienable element of modern normative legal acts and especially of the constitution 
as an excessive and insignifi cant phenomenon is deeply erroneous. This approach seems to us to be wrong, because the 
preamble of the Constitution is the soul of the constitution, refl ecting its historical, political, ideological and ideological 
essence. The preamble of the constitution allows to confi rm and reveal the meaning of the entire constitution in terms of a 
certain system of coordinates, meanings and meanings. The preamble of the Constitution is that attribute of legal matter, 
its property, or more precisely — the principle that fi lls the law as a whole with one or another world view and spirituality.
The author tried to conceptually reveal the content of this phenomenon.
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